
 

 

 

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 

香取市立北佐原小学校 
学校だより６月号 
令和４年６月９日   

児童数６２名 
男３６名 女２６名 

校外学習にいってきました！！ 
５月は３つの校外学習が実施されました。新型コロナウイルス感染症の予防対策をとりなが

ら、どの学年も、充実した体験をすることができました。実施後は、めあての達成について振

り返るとともに絵や作文等で表現したり、調べたことをパワーポイントにまとめたりしていく

予定です。今月は、6 年生の修学旅行もあります。 

１・２年生 ５月２７日（金）こもれび森のイバライド 

〇 ろばにえさをあげたとき、ろばのくちのなかがよくみえて、おもしろかったです。めろん

ぱんづくりは、おもったよりかんたんでした。ばすでまいくをつかって、かんそうをはっぴ

ょうできて、うれしかったです。                 （１年 Ｓ・Ｈさん） 

〇 いちばんおもいでにのこっているのは、どうぶつのえさやりです。うさぎにえさをあげた

とき、すぐにちかよってきてくれてうれしかったです。うさぎのかたちのめろんぱんもつく

りました。たのしかったです。                 （１年 Ｔ・Ｍさん） 

○ わたしは、こもれび森のイバライドに行きました。たのしかったのは、メロンパン作りで

す。私は、メロンパンがすきなので作るのをとてもたのしみにしていました。上手に作れま

した。おいしかったです。                   （２年 Ｉ・Ｋさん） 

○ えん足でイバライドに行きました。どうぶつハウスでモルモットやウサギをさわりました。

オウムのなきごえが大きすぎてびっくりしました。メロンパン作りもたのしかったです。た

べたらとてもおいしかったです。                （２年 Ｉ・Ｓさん） 

                               

 

 

 

 

 

３・４年生 ５月２０日（金）千葉市動物公園 

○ 千葉市動物公園でたくさんの動物を見ました。ハシビロコウがよく動いていたり、カンガ

ルーのジャンプ力が想ぞうよりすごかったり、びっくりすることが多かったです。みんなと

動物が見られて楽しかったです。                 （３年 Ｓ・Ｉさん） 

○ ぼくは、はじめてモノレールに乗って千葉市動物公園に行きました。4 年生と同じチーム

で、たくさんの動物を見ました。とくに、サルとずっと目が合っていたことがいんしょうに

のこりました。                         （３年 Ｓ・Ｈさん） 

○ 千葉市動物公園は７つのエリアに分かれていました。わたしがとくにいんしょうにのこっ

たエリアは、鳥類・水系ゾーンです。あまり動かないはずのハシビロコウの飛んでいる姿を

見られたからです。はく力がありました。             （４年 Ｓ・Ｋさん） 

○ ふだん動物園へ行く時は、調べたりなどはしなかったので、この校外学習で動物の今まで

知らなかったことをたくさん知ることができてよかったです。また、家族と行ってみたいで

す。                              （４年 Ｙ・Ｏさん） 

   

メロンパンづくり みんなそろって、「ハイチーズ」 
ヤギにえさをあげました 
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５年生 ５月１９日（木）カンドゥー 

○ カンドゥーではたくさんの体験をしました。ヘアスタイリスト体験では、友達の髪の毛を

きれいに結ぶのが大変だったけど、ヘアスタイリストさんが優しく教えてくれました。将来、

髪の毛を切ったり結んだりする仕事につけたらと思いました。(5 年 Ｈ・Ｙさん) 

○ ぼくはカンドゥーでアイスを作りました。店員さんの歌に合わせて、アイスを混ぜたり、

切ったりして作りました。最後にトッピングをして食べました。ぼくのアイスはミルク味で、

チョコレートのトッピングです。ひんやりしていてとてもおいしかったです。 

(5 年 Ｓ・Ｓさん) 

 

 

               

 

 

 

 

 
 
  

 ６月２日(木)の５校時に授業参観を 

行いました。４月のＰＴＡ集会から 1 

か月ちょっと経ちました。1 年生もだ 

いぶ学校に慣れてきた様子です。 

 ２年生から上の学年の子どもたちも 

一つ学年があがり、新しい学習内容に 

興味をもって学習している様子が伺え 

ます。また、下級生に対しては、やさしく接する姿が見られます。今後は、新型コロナウイル

スの感染状況を確認しながら、清掃活動をはじめとする縦割り活動等にも取り組んでいく予定

です。 

 また、6 校時には、ボランティアの方々にご協力いただいて 

プール清掃を行いました。今年は、3 年ぶりに水泳の授業を行 

います。そのために、保護者の皆様のお力をお借りしました。 

ご協力ありがとうございました。 

２３日(木)には、プール開きを行い、２９日(水)より水泳の 

授業を行う予定です。今年度は、夏季休業中の水泳指導は行い 

ません。    

  

  

 

 お仕事頑張るぞ 

授業参観及びプール清掃 ありがとうございました 

   

 

 

  

 

モノレールに乗りました 
動物園の前で撮影！！ 

一緒にクイズに答えてもらいました 6 年生の音楽の発表 

ひたすら汚れを落としました 

一生懸命に観察しました 

私たちヘアスタイリストです レーシング・メカニックの体験 


